

# FONDATION CIAO KIDS

DES FEMMES ET DES ENFANTS DÉFAVORISÉS  
EN INDE ET AU NÉPAL

## RAPPORT D'ACTIVITÉS 2025



Chères amies, chers amis,

Nous sommes heureux de vous présenter un aperçu des actions menées par la Fondation CIAO KIDS cette année. Votre fidélité et votre confiance nous ont permis de poursuivre nos projets en Inde et au Népal et d'apporter un soutien essentiel à des communautés parmi les plus marginalisées.

Au Népal, après trois années de phase pilote, notre projet a franchi un nouveau cap. Dans les six écoles de deux municipalités (total 1'500 élèves), l'ambiance a profondément changé : enseignant.e.s et directeurs témoignent d'une assiduité accrue et de progrès sensibles dans les résultats scolaires.

Les cours d'appui et les repas chauds de midi, servis quotidiennement à 700 enfants, restent des piliers essentiels dans ce sens. De plus, 300 enfants des familles les plus modestes ont reçu un kit scolaire incluant matériel, uniforme et chaussures.



Au Jharkhand dans le nord de l'Inde, les 63 enfants malvoyants de notre centre résidentiel franchissent un pas décisif vers l'autonomie grâce à un projet innovant.

L'objectif est d'intégrer les nouvelles technologies digitales pour les rendre autonomes dans leur apprentissage. Ils sont ainsi équipés de smartphones, bénéficiant d'un accès à des bibliothèques en ligne et reçoivent une formation adaptée. Les résultats sont déjà présents : ils peuvent prendre des notes durant les cours, réviser en écoutant les matières et, à terme, ils pourront passer leurs examens sur ordinateur. Cela va littéralement leur changer la vie et leur offrir des opportunités décisives pour leur avenir.

L'année a aussi été marquée pour ces jeunes malvoyants par un programme artistique basé sur le théâtre et le mouvement, qui aide les adolescent.e.s à renforcer leur confiance et leur capacité de communication.

De plus, 22 jeunes poursuivent leurs études secondaires au gymnase ou à l'université tout en continuant à bénéficier du soutien du projet. L'objectif est de les accompagner jusqu'à une autonomie totale et de leur permettre d'accéder pleinement au monde du travail.

Concernant notre programme d'apprentissage, les formations en bureautique et en couture ont offert des perspectives concrètes à 400 jeunes cette année. Et des sessions extrêmement utiles de formation en hygiène féminine et santé reproductive ont été dispensées à plus de 1'000 adolescentes dans les villages.

Au sud de l'Inde, une stratégie de transition sur deux ans a été mise en place afin que chaque jeune présent dans le centre puisse achever sa scolarité jusqu'à la 12<sup>ème</sup> année avec notre soutien. Cette approche garantit qu'aucun.e adolescent.e ne soit laissé.e de côté et leur offre des bases solides pour l'avenir. Le foyer poursuivra ensuite son chemin de manière autonome, tout en s'ouvrant à d'autres communautés défavorisées, avec une participation symbolique demandée aux familles.

Dans les deux pays, plus de 2'000 femmes des groupes d'autogestion poursuivent des programmes et formations notamment à la culture maraîchère ainsi qu'à l'élevage de poules et de chèvres. Elles gèrent leurs exploitations de manière à assurer à la fois un revenu stable pour leur famille et une alimentation plus équilibrée pour leurs enfants.

Au Népal leur production vendue aux écoles leur permet de couvrir 50% des besoins pour les repas de midi créant ainsi un circuit économique local durable.



La soirée de gala au Casino de Morges a été un franc succès. Réunissant 150 personnes, elle a permis de récolter un  **bénéfice net de CHF 55'000.-**, qui sera intégralement investi dans nos projets pour les enfants.

Animée par le journaliste Philippe Morax et nos ambassadeurs Sophie de Quay et Simon Jaccard, cette soirée a été marquée par des  **prestations artistiques magnifiques** : Estelle Revaz, Moncef Genoud, Rupa Rihs et Grégoire de Preux. L'humoriste Yann Lambiel a également offert un sketch surprise, très apprécié de tous.

Depuis la création de la Fondation CIAO KIDS en 2008, nous œuvrons pour les enfants et les familles les plus pauvres d'Inde et du Népal, en particulier les communautés tribales et Dalits (anciennement Intouchables). Ces populations, souvent invisibles et exclues, restent parmi les plus marginalisées malgré la croissance économique de la région.

Notre conviction est simple : offrir des opportunités éducatives et professionnelles permet de changer durablement le destin d'un.e jeune, d'une femme, d'une famille et, à terme, de toute une communauté.

Avec une quarantaine de collaborateur.rice.s sur le terrain et des partenaires locaux solides, nous avons déjà pu soutenir plus de 45'000 femmes et jeunes depuis notre création.

Grâce à votre soutien fidèle et à la confiance que vous nous témoignez, nous pouvons continuer à offrir aux enfants et aux familles les plus vulnérables la **perspective d'un avenir meilleur**.

Nous rappelons que **l'intégralité de vos dons est consacrée à la mise en œuvre de nos projets sur le terrain**. En Suisse, les frais administratifs sont couverts par des mécènes, et vos dons sont bien entendu déductibles fiscalement.

De tout cœur, nous vous remercions de votre engagement à nos côtés.  
Votre contribution fait la différence.

Philippe de Preux  
Président

Claude-Alain Dumont  
Vice-Président

Nathalie Praz  
Secrétaire

Sébastien Simon  
Membre